
Rainer Zietlow ist wieder im Dicken unterwegs
Beitrag von „seesen“ vom 8. September 2014 um 09:58

Hallo in die Runde,
also - ich finde die Frage von Wolfgang so ungewöhnlich nicht für Otto Normalfahrer und
widerspreche damit ganz entschieden der Feststellung,dass sich hier Niemand für diese Frage
interessiert!Nun sind es ja immerhin schon ZWEI.
Der Blog erscheint mir da bis jetzt wenig hilfreich,er verklärt in meinen Augen bisher nur!

Nichts für Ungut an Stephan und Arndt und mit den besten Wünschen für einen guten
Wochenanfang - da gibt es ja Gesprächsstoff für den 13.im Knüllwald!

Gruss Harald
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